



最初に全校生徒でダンス



保護者も一緒に手拍子

新宮市立城南中学校で27日、全学年参加のダンス発表会が行われた。保護者も多数見学に訪れる中、各学年が男子、女子、男女混合など16グループに分かれてそれぞれ練習を重ねた成果を披露した。

各グループが踊る前に、自分たちの特徴などを説明。「細かい振りをびしっと決める練習をしました」、「ダンス経験者が少ないのに男子、女子が協力して教え合いながらたくさん練習しました」、「大げさをテーマにして激しく、楽しく面白く踊ります」と伝えていました。

ぞれが個性の光るダンスを踊った。会場からは手拍子や笑いなども起り、保護者も一緒に盛り上がっていた。

全ての発表が終了し、閉会のあいさつで保体委員部長の西侑来さんは「お疲れさまでした。1年生の皆さんはじめてのダンス楽しく踊れましたか。2年生の皆さんは1年生の時と違い自分たち

で創作したダンスは改めて難しさと楽しさを感じたと思います。3年生の皆さんは最後になりましたね。3年間の授業などを生かした集大成のダンスはいい思い出になったと思います。各学年残りわずかな日数を一日一日大切に元気に過ごしましょう」と呼び掛けた。

(松本和也)

ダンス発表会 練習成果を披露

激しくリズミカルに